

Campus News

キャンパスニュース

2015 **5** 月号

特集

1

新入生に聞きました!

キャンパスライフの抱負をインタビュー

特集

2

夢をかなえた先輩たち

厳しい就職前線を勝ち抜いた、卒業生の声



長大周辺の名所 × 長大生

長谷寺 (ちようこくじ)



夢をかなえた先輩たち

充実した学生生活をおくり、
 厳しい就職戦線を勝ち抜いて
 夢を実現した卒業生の声をお届けします。
 掲載した他にも多くの卒業生の声を
 ホームページに掲載しています。ご覧ください。

ダブル
合格
 精神保健福祉士
 社会福祉士

安心して暮らすことができる
 地域福祉の推進に貢献したい

就職先：長野県社会福祉協議会

齊藤 舞 さん | 長野県長野西高等学校出身
 社会福祉学部 2015年3月卒業



大学生活で力を入れて取り組んだのは、子どもを対象にしたボランティアサークルの活動と社会福祉士・精神保健福祉士国家試験合格に向けた勉強です。サークル活動では、100名以上の小学生が集まるクリスマス会の企画を行い、連日準備に追われました。参加してくれる小学生の視点で、何度もレクリエーションを練り直し、当日、参加してくれた小学生の笑顔を見ることができた時の達成感忘れられません。国家試験対策では、学内で開講される

講座を活用し、さらに、夜遅くまで教室が開放されていたので、友人たちと励まし合いながら、集中して勉強することができました。私はこれから、長野県全体の地域福祉の推進に関わるようになります。生活上の困難を抱える人たちが、安心して暮らすことができる地域をつくるために、大学で学んだ専門知識とサークル活動を通して経験した「相手のことを考えて行動する」姿勢を忘れずに仕事をしていきたいです。

人々の暮らしを支え地域に貢献したいと思い
 市役所への就職を決めました

就職先：上田市役所

中野 智絵 さん | 長野県小諸高等学校出身
 環境ツーリズム学部 2015年3月卒業



所属していた観光系のゼミナールでは、「ご当地キャラ運動会」の企画・運営に取り組みました。このイベントは、「上田 道と川の駅」で毎年開催されている秋祭りのイベントとして実施したもので、小学生とゆるキャラと一緒に障害物競争や玉入れなどの運動をするものでした。事前の準備では道と川の駅の担当者の方と連携をとったり、ゆるキャラの出演交渉をしたり、スタッフを集め、リハーサルを実施したりと、大変なこともありましたが、多くの方の協力

を得て成功させることができました。こうした経験から、将来は地域の方の役に立ち、貢献できる仕事がしたいと考え、3年の時から公務員特別コースに所属しました。ゼミ活動が忙しい時期と公務員試験対策講座に集中しなければならぬ時期が重なり、モチベーションの維持が大変でしたが、先生の講義が面白く、勉強に集中することができました。市役所では、地域の課題と向き合い、地元で貢献できる仕事をし、住民の方から信頼される職員になりたいです

「好き」で始めたゲーム制作。その先に
 ゲームクリエイターという仕事がありました

就職先：スクウェア・エニックス・ホールディングス

山本 遼太郎 さん | 長野県豊科高等学校出身
 企業情報学部 2015年3月卒業



ゲームをユーザーとして楽しむ側から制作する側の立場にしたいと思ったのは、高校生の頃でしたが、行動に移したのは大学2年の時でした。ゲーム作りに必要なプログラミングや、CG制作に関する知識や技術が何もない私が、最初に取り組んだのは3DCGを駆使したフライトシミュレーターのゲーム制作です。失敗してもあきらめずに継続するという姿勢で、工夫を重ね、1年6ヶ月かかり一人で完成させました。就職活動を始める際にも「もっとおもしろい

ものを作りたい」という思いから自然とゲーム制作会社を選択しました。面接試験ではゲーム作りを行った経験を話し、自分の作品を持ち込み、熱い思いを伝えました。私はこれから、クリエイターとしてゲームのシステム、イベント、ストーリーの企画に携わりますが、大学時代と変わらずゲームのおもしろさを追求し、ユーザーに楽しんでもらえるゲームを作っていきます。

**就職先：
 長野県榑荷山
 養護学校**



日向 健太郎 さん | 山梨県山梨高等学校出身
 社会福祉学部 2015年3月卒業

**就職先：
 JR東日本**



森泉 亜弓 さん | 茨城県第一学院高等学校(長野校)出身
 環境ツーリズム学部 2015年3月卒業

**就職先：
 ユニクロ**



吉田 茉奈実 さん | 新潟県白根高等学校出身
 企業情報学部 2015年3月卒業

大学や先輩の雰囲気
 を身近に感じられる
 オープンキャンパスに
 参加し、受験を決めました!

私は人と話し、人のために考え行動することに充実感を覚えます。高校ではいろいろなボランティア活動に参加し、将来はソーシャルワーカーになりたいと明確な目標を持つようになりました。オープンキャンパスに参加し、大学や先輩の雰囲気が良く、この大学で学びたいと強く思いました。公務員特別コースにも入り、いろいろなことにチャレンジしたいと思っています。

田村 玄太 さん | 社会福祉学部
 山梨県山梨高等学校出身

地域福祉に関わることが
 夢だから、社会福祉士の
 資格取得をめざします!

私は、高校で福祉を学んでいたため、将来は地域福祉の推進に関わる社会福祉協議会の仕事に就きたいと考えています。そのためには、さらに専門的に福祉を学び、社会福祉士・精神保健福祉士の国家試験に合格して働きたいという思いから大学への進学を決めました。高校の先生が長野大学の卒業生だったことや、オープンキャンパスの時の先輩や先生方の雰囲気が良かったことも進学先を決めた理由の一つです。これからは、学業はもちろん、ボランティア活動にも参加して、視野を広げたいと思っています。

松本 佳奈 さん | 社会福祉学部
 長野県上田千曲高等学校出身

ゲーム開発ができる
 知識と技術を身につけたい!

私には大学でコンピュータプログラミングや3DCGをやりたいという明確な目標があったので、第一志望でAO入試を受験しました。ゲーム開発をやりたいと思っていますが、もっと興味や関心のあることを見つけていきたいと思っています。「自分が本当にやりたいこと」を発見することが今はとても楽しみです、そのためにいろいろなことにも挑戦していきたいと思っています。最初の目標はITパスポート試験に合格することです。

田中 優衣 さん | 環境ツーリズム学部
 長野県軽井沢高等学校出身

木村 薫平 さん | 企業情報学部
 長野県穂高高等学校出身

社会福祉を学び、災害時に被災者
 支援ができるような人になりたい!

徳島県から遠く離れた長野大学を選んだ理由は、社会福祉士国家試験の合格率高く、資格取得の支援体制が整っていると感じたからです。日本では近年、自然災害が多発しており、私が高校3年生の時に発生した御嶽山の噴火では、自然に対する人間の無力さを感じました。将来は災害時に被災者の支援や復興支援に関わる仕事に就きたいと考えています。

四宮 洸之亮 さん | 社会福祉学部
 徳島県鳴門高等学校出身

新入生に 聞きました!

大学生活は、高校時代に比べると、学びも活動範囲も格段に広がります。新たに長野大学の一員となった新入生に、入学して感じていることやこれからの抱負を聞いてみました。それぞれの目標に向かって、希望にあふれたメッセージが届いています。

視覚、聴覚、触覚・・・
 五感を研ぎ澄ませ、
 大学生活を送りたい!

名古屋市の中心部で生まれ育った私にとって、自然豊かな長野県で学べることは魅力的でした。長野大学は、キャンパス内に里山があり、教室だけではなく、五感を駆使して学ぶことができる環境があります。私は里山の再生に関心があるので、自分の研究テーマを決め、4年間の中でしっかりと追求していきたいです。学部での学びだけでなく、さまざまなことに挑戦し、新しい自分を発見できればと思います。

佐藤 瞳海 さん | 環境ツーリズム学部
 愛知県名古屋立中央高等学校出身

観光と英語が学べる環境が
 入学のポイントになりました!

高校生の時に「ガム派遣授業」のプログラムメンバーに選ばれ、1週間海外で過ごしました。ガムの高校生との交流を通して、もっと英語でコミュニケーションをとれるようになりたいという思いが湧きました。旅行が好きだったことから観光にも興味があり、観光も英語も学べる長野大学に進学しました。入学した今は旅行代理店などの観光業の他に、公務員になることも考えて勉強をしようと思っています。

田中 優衣 さん | 環境ツーリズム学部
 長野県軽井沢高等学校出身

自宅から通える大学で
 奨学金を得ることができました!

銀行員になりたいという夢があり、経済学を学ぼうと思っていました。しかし、大学へ進学するなら自宅から通うことが必須条件。大学を調べていく中で企業情報学部の卒業生には銀行に就職している人が多いことを知り、オープンキャンパスに参加しました。また、経済支援特別入試で奨学金を受けられるチャンスがあったのでチャレンジ。奨学金を得ることができました。勉強に力を入れることはもちろんですが、課外活動にも力を入れたいと考えています。

水谷 太 さん | 企業情報学部
 長野県小諸高等学校出身

児童福祉分野への就職をめざし、
 大学生活を充実させたい!

地元で福祉系の大学もありましたが、社会福祉士国家試験の合格率高く、キャンパス周辺に自然が多い長野大学への進学を決めました。将来は児童福祉分野の仕事に就きたいので、子ども家庭福祉コースで虐待やいじめに苦しむ子どもたちの支援について学びたいと思っています。

荻野 真帆 さん | 社会福祉学部
 群馬県富岡高等学校出身

消防士になるために
 公務員特別コースで
 勉強したい!

私の夢は消防士になることです。きっかけは東日本大震災の時、父の出身地である岩手県で多くの方が大切な人を失ったと聞いた際、人を救うことができる仕事に就きたいと思いました。長野大学には公務員特別コースがあり、目標に向けてしっかりと勉強ができる環境があることが魅力でした。環境や観光系の学びにも興味があり、地域の方たちと関わりながら実践的に学べることも理由のひとつです。学生生活ではボランティア活動など、初めてのことに積極的にチャレンジしたいです。

引本 拓己 さん | 環境ツーリズム学部
 長野県佐久長聖高等学校出身

デザインの力を通して、
 地域活性化に役立ちたい!

高校でデザインを学び、3年生の時に地元のお祭りを盛り上げるために、雪像に映像を投影するプロジェクションマッピングの作品を作り、地域の方に喜んでいただきました。こうした経験から、デザインの力で地域の活性化に取り組む長野大学での学びに魅力を感じ、進学を決めました。デザインに関する専門の学びはもちろんですが、幅広い教養も身につけたいと思っています。将来は地元のデザイン事務所就職し、木曾町を今以上に魅力的な場所にしていきたいです。

赤堀 佑芽 さん | 企業情報学部
 長野県木曾高等学校出身

英語を使いこなせる
 イベントプランナーになりたい!

企業情報学部を志望した理由は、「経営」「情報」「デザイン」を総合的に学べるところに魅力を感じたからです。私は将来、イベントプランナーになり、北陸新幹線の通る地元を活性化したいという夢を持っています。また、英語を使いこなせる力を身につけ、留学したいとも思っています。一人暮らし、勉強、サークルと忙しい日々となりそうですが、今は始まったばかりの生活にドキドキワクワクの毎日です。

吉村 季峰 さん | 企業情報学部
 新潟県高田北城高等学校出身

経営や経済について学び
 能力を高めたい!

進学は早い時期から決めていましたが、具体的に進学先を決めたのは3年生になってからでした。オープンキャンパスで商品開発の模擬授業に参加したことがきっかけとなり、長野大学に進学したいと思いました。大学4年間の学びの中で、経営や経済の勉強をし、自分の能力を高めていくのがとても楽しみです。

鏑木 聡一郎 さん | 企業情報学部
 長野県小諸高等学校出身



★詳しい就職実績については、ホームページをご覧ください。

中村英三 新学長 インタビュー

4月1日に長野大学の学長に就任した中村英三教授。
長野大学の魅力を、どのように高めるのか、お話を聞きました。

大切なのは、 「今、この瞬間・瞬間！」

Q. 就任にあたり、どのような「長野大学」をめざすのか、今の率直なお気持ちを聞かせてください。

まず、長野大学は昭和41年に塩田町の出資により設立された公設民営方式による伝統ある大学です。間もなく創立50周年を迎えるにあたり「心繫がる。未来繫がる。」をキャッチフレーズとし、これからも地域にしっかりと根を下ろし、地域の温かいご支援を受けながら学生主体のキャンパスづくりに積極的に取り組んでいきたいと考えています。

Q. 長野大学の特徴について教えてください。

長野大学は学生と教職員がとても近い距離にあります。修学を通じてワクワクする知的感動を体験し、人間・自然・社会の本質を発見することはとても楽しいことです。そういった発見に向かって導いてくれる、もしくは一緒になって発見してくれる教職員が多い大学だと思います。私は長野大学を、皆さんがキャンパスで多くの人と出会い、生涯の友や師を見つける場にしていきたいと考えています。

Q. 高校生へのメッセージをお願いします。

皆さんが迎えるこれからの時間は人生のなかで極めて貴重です。それは文字通り「ただ一度だけ」であり、「二度と来ない」からです。このことをしっかりと認識し、理解したうえで、本気で悩み、かつ徹底的に楽しんでください。そうすることで皆さんの人生は深く豊かになります。長野大学は半世紀に及ぼうとする歴史を積み重ねてきました。これからも地域に根ざし、長野大学でしか育てられない人材を輩出し続けていきます。



中村英三 学長 自己紹介

長野大学は上田市にキャンパスがありますが、私は隣の東御市出身です。高校を卒業後に警視庁(東京都)で警察官になりましたが、もっと学びたいという思いが強く、働きながら夜間の大学に通いました。25歳の時に警察官を辞め、大学卒業。長野県に戻り、軽井沢町にある福祉施設で働くようになりました。施設長を務めていた50歳の時、若い職員に追い抜かれるようにと大学院で福祉を学び直しました。今回高校生のみなさんへメッセージとしてお伝えしたことは、私自身のこうした経験を踏まえたものです。趣味はサックスを吹くことで、長野大学吹奏楽部の顧問も務め、学生たちと演奏を楽しんでいます。

INFORMATION オープンキャンパス情報!



オープンキャンパス2015

長野大学のオープンキャンパスで大学生気分を味わおう!

入退場自由 / 駐車場完備

6/27

土

7/18

土

8/9

日

9/5

土

受付/11:00より

開催時間/13:00~17:00

無料シャトルバスのご案内

お気軽にご利用ください。

要予約

長野県内

上田市・長野市・松本市・佐久市・伊那市・岡谷市より

長野県外

直江津市・高田市・新潟市・長岡市
高崎市・甲府市・富山市より

※開催日により、無料シャトルバス発着駅が異なります。
ホームページでご確認ください。

模擬授業

「各学部ではどんなことが学べるの?」
模擬授業に参加してそんな疑問を解決しよう。授業の内容はホームページに掲載しますので、来場前にご確認ください。

AO入試説明会

AO入試希望の方必見!
学習活動計画書の書き方のポイントを説明します。
環境ツーリズム学部、企業情報学部開催。

在学生との交流コーナー

大学での学び、サークル活動、一人暮らし、アルバイトなど大学生活に関するみなさんの疑問や不安を先輩たちに聞いてみましょう。

この他にも、さまざまなプログラムを準備してご来場をお待ちしております。

詳しくはチラシ・ホームページ等でご確認ください。